

Queridos amigos de Verein Guatemala Zentralamerika, les agradecemos grandemente por todo el apoyo que han brindado a los 20 personas que son de muy escasos recursos y por lo tanto valoran mucho cada alimento que reciben.

Ellos cuidan mucho los alimentos, sin desperdiciarlos. Se les dijo que no tenían que regalarlo ni venderlo y así han cumplido con todos estos requisitos.

Las personas beneficiadas son de las diferentes áreas como de Zapote, San Felipe, Lucerna, Osuna y de Chuchú.

Reciben lo más importante que es: leche, cereal, Incaparina, frijol, fideos, azúcar, aceite y mosh. Muchas Gracias!!

Estos son algunos de los personas afortunados.





Muchas gracias por la confianza que han puesto en nosotros como Asociación Vamos Adelante para hacer llegar los alimentos a las personas.

Les mandamos un fuerte abrazo a distancia deseándoles:

¡FELIZ NAVIDAD Y PROSPERO AÑO NUEVO!